

Einrichtung einer Streuobstwiese auf dem Gelände hinter der Feuerwache, hierzu Rückübernahme der Pacht durch die Gemeinde Moorrege

Die Partei Bündnis 90 / Die Grünen beantragen die Rückübernahme des aktuell verpachteten Geländes hinter der Feuerwehr der Größe von 5000,-- qm. Auf dem Gelände soll eine Streuobstwiese eingerichtet werden.

Zur Begründung:

- Für die Einrichtung einer Streuobstwiese gibt es einen aktuellen Gemeinderatsbeschluss
- Die Streuobstwiese sollte am Münsterweg eingerichtet werden und dafür steht auch Geld im aktuellen Haushalt 2020 zur Verfügung
- Das geplante Grundstück am Münsterweg steht nicht zur Verfügung, da es sich um eine Ausgleichsfläche handelt, die als Sukzessionsfläche festgeschrieben ist
- Der aktuelle Pächter des Geländes ist bereit, von der Pacht zurück zu treten.

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung Moorrege beschließt, die Einrichtung einer Streuobstwiese auf dem bisher verpachteten Gelände hinter der Feuerwehr. Dazu wird der bisherige Pachtvertrag beendet.

Moorrege, den 25.8.2020

Thorben Repenning
Schriftführer